

## Bericht der Jugendwartin

Das letzte Jahr hat uns wieder viele tolle Auftritte gebracht. Wie immer waren wir mit allen Kinder - und Jugendgruppen beim Kindertag vertreten. Dort hat die Jugend auch einen Infostand mit einer Schminkaktion organisiert, die von den Besuchern sehr gut angenommen wurde. Dies wollen wir in diesem Jahr wiederholen.

Auch beim Ernteumzug in Hohenlockstedt waren wir mit drei Gruppen dabei und haben viel Applaus bekommen.

Ertmalig haben wir vor dem Spielwarengeschäft Rathjen sowohl in den Sommerferien als auch in der Vorweihnachtszeit einige Tanzvorführungen durchgeführt. Auch das werden wir in diesem Jahr wiederholen.

Im Februar haben wir mit unseren Kindern wieder Fasching gefeiert, von der Jugend wurde diese Veranstaltung leider nicht angenommen.

Viele unserer Kinder und Jugendlichen haben im letzten Jahr das deutsche Tanzsportabzeichen erwerben können.

Im April diesen Jahres fand unsere diesjährige Jugendhauptversammlung statt. Dort wurde ich in meinem Amt als Jugendwartin bestätigt. Weiterhin wurde Lisa Miebrodt für 2 Jahre in den Jugendausschuss gewählt.

Zur Zeit haben wir Mittwochs eine Gruppe und Donnerstags zwei Gruppen. Die Gruppe für unsere Kleinsten hat sich leider aufgrund mangelnder Beteiligung aufgelöst. In der Gruppe am Mittwoch sind noch Plätze frei, die beiden Donnerstagsgruppen sind mit jeweils 20 Kindern voll.

Freitags können Jugendliche bei uns in drei verschiedenen Gruppen Hip Hop lernen. Um 16 Uhr haben Kinder die Möglichkeit, das Paartanzen zu erlernen. Um 19 Uhr wird dann ein Tanzkreis für unsere Jugendlichen angeboten, in dem sie die verschiedenen Paartänze erlernen. Auch diese Gruppen werden von den Jugendlichen gut angenommen.